

CUIVRE-OR-ARGENT (Cu-Au-Ag)

Selon la littérature, la triade (Cu-Au-Ag) renforce les défenses de l'organisme et aide à lutter contre les infections

Les propriétés de la triade Cu-Au-Ag sont largement connues et démontrées en nutrithérapie et protection naturelle.

Le complément nutritionnel minéral est destiné aux personnes qui sont sujettes aux rhumes, refroidissements, fatigues anormales (asthénies) et qui présentent une diminution de la vitalité et réactivité, une tendance dépressive ou un manque d'entrain.

Ce complexe contribue ainsi d'augmenter la résistance aux maladies infectieuses en général et peut agir sur tous les états inflammatoires aigus.

Le mélange Cu-Au-Ag aidera ainsi à modifier un terrain qui favorise des états infectieux et asthéniques trainants et récidivants (rhumes, angines, otites, cystites), mais contribuera aussi à combattre des fièvres inexplicables.

Ainsi, ce complexe permettra une meilleure défense contre les infections fréquentes et difficiles à rétablir.

Posologie

10 à 20 ml le matin à jeun selon avis, garder 30 secondes en bouche pour permettre une absorption partielle par les muqueuses, puis avaler. En cas **d'affection aigue**, prendre 30 ml **3 à 4 fois** par jour pendant 3 jours (Consulter un médecin).

Composition pour 1000 ml : Cuivre : 30 mg/L, Argent : 30 mg/L, Fructose : 30 mg/L, Or : 5 mg/L, Zinc FLNT4 : 3 mg, eau purifiée

Présentation : Flacons de 250 ml et de 500 ml

